

Gobierno defiende al mundo gay ante ataques de grupo conservador

SERGIO MARDONES

Un terremoto en el mundo gay y entre organismos de Gobierno que defienden a las minorías sexuales provocaron las declaraciones de Juan Antonio Montes, director de Acción Familia, quien en entrevista con este diario no vaciló en calificar a la homosexualidad como "una aberración, un vicio, una conducta desordenada", al tiempo que sostuvo que "los homosexuales y ladrones no tienen derechos" y que el Estado chileno está promoviendo las conductas homosexuales.

Ayer Montes expresó que la entrevista reflejaba fielmente su pensamiento y el de Acción Familia. "Los miembros de la institución que la leyeron me nan dicho que estaba excelente y me felicitaron", comentó.

Alejandra Díaz, jefa del programa Tolerancia y No Discriminación, dependiente del Ministerio Secretaría General de Gobierno y con sede en La Moneda, sostuvo que "evidentemente estamos en absoluto desacuerdo con el señor Montes y creemos que su postura tiene que ver más que nada con falta de información, prejuicios y francamente con el tema de la homofobia".

Agregó que "en la sociedad

Dirigentes homosexuales calificaron a Juan Antonio Montes como "homofóbico".

chilena nadie debe quedar excluido, pues todos somos parte de Chile. La homosexualidad no es una enfermedad, sino una orientación sexual, de manera que sus declaraciones en el fondo constituyen una falta de respeto".

Díaz invitó a Montes "a acercarse a nosotros y conversar el tema conjuntamente con las organizaciones homosexuales, para que se dé cuenta de que son personas comunes y corrientes con una orientación distinta". Afirmó que "vamos a seguir apoyando a los movimientos homosexuales en general, a las minorías sexuales y también a las trabajadoras sexuales, porque el cambio que requiere nuestro querido Chile es cultural y de aceptación a lo diverso y este señor Montes no contribuye a eso".

La diputada Fanny Pollarolo (PS), activa promotora de las causas en pro de las minorías sexuales, consideró las declaraciones como "una brutalidad" y anticipó que "esto hay que llevarlo a los tribunales de justicia".

"Aquí hay un odio, una violencia que me hace pensar que tiene que haber una patología psicológica de esta persona. Me cuesta pensar que a estas alturas un ser normal se exprese así, me cuesta pensar que haya en él un equilibrio síquico".

Mundo gay

Rolando Jiménez, líder del Movimiento de Liberación e Integración Homosexual (Movilh) declaró literalmente la guerra al grupo continuador de Fiducia. "Como quedó en evidencia en la entrevista, Chile está siendo impactado por la brutalidad y la ignorancia de Acción Familia", afirmó. Jiménez anunció manifestaciones y protestas frente a la sede de la institución, ubicada en el barrio alto. Fuera de eso anticipó que



Los movimientos homosexuales amenazaron con realizar una protesta frente a la sede de Acción Familia en el barrio alto.

¿VIH en pan de pascua?

Indignados, fuera de sí, Jorge Lizana y su pareja John Muñoz denunciaron estar siendo víctimas de discriminación en la comuna de Padre Hurtado, la que los tiene al borde de la quiebra en su negocio artesanal de elaboración de pan de pascua.

"Todo iba viento en popa y el pan se vendía a raudales, hasta que la presidenta del comité de allegados de Padre Hurtado se le ocurrió decir que el pan valía callampa, parecía master dog y más encima si hubiese sabido que yo era maricón, nunca me lo habría mandado a hacer", dijo John, quien contrató un abogado para defenderse de las acusaciones.

-La verdad. ¿Estaba malo el pan?

-Reconozco que me quedó un poquito duro. Pero ellos dieron a entender que posiblemente estaba contaminado con el virus y ahora al local no entran ni las moscas.

"Los dos vamos para los cinco años y jamás hemos tenido problemas. Somos hombres, tenemos barba y nunca hemos usado pelucas. La única diferencia es nuestra condición sexual", denunciaron.

hoy denunciarán al grupo al Presidente de la Corte Suprema, al margen de la redacción de una querrela contra Montes por los dichos vertidos a la prensa.

Carlos Sánchez, candidato gay a diputado por Santiago Centro, calificó las declaraciones de Montes como "delirantes y persecutorias".

"A mí me preocupa que esta no sea su forma de defenderse y enfrentarse al mundo, porque que está demostrado científicamente que la homofobia institucionalizada lo que en el fondo refleja es la homosexualidad no asumida desde el punto de vista social e individual".

Juan Pablo Sutherland y Marcos Ruiz, del Movimiento Unificado de Minorías Sexuales (Mums) expresaron a través de una declaración pública "su enérgico rechazo

y máxima molestia frente a las graves declaraciones del señor Juan Antonio Montes".

"El discurso de Fiducia induce a la violencia, el señor Montes es un homofóbico y ello expresa su propia incapacidad intelectual y humana para entender que la sexualidad es una expresión humana que tiene desde siempre diversidad en sus ejercicios", se dijo en parte de la nota.

Fernando Muñoz, vocero de la Brigada Divine, restó importancia a las opiniones del dirigente conservador. "No representan nada nuevo de acuerdo con lo que siempre han estado sosteniendo. No nos preocupan. Lo que sí puedo decir es que los homosexuales no pedimos ningún derecho especial, sino solamente los que nos corresponden como personas y ciudadanos".

Pura rabia

Un joven llamado Andrés llamó a este diario para decir que "se desayunó" con la noticia publicada. "Nos compara con ladrones, pedófilos y necrófilos. Me siento casi un judío en plena Segunda Guerra Mundial, sin hacerme la víctima, claro. Soy gay desde que tengo uso de razón, nunca he sido ladrón o pedófilo, ni tampoco me gustan los muertos", dijo. "Además, si usted hubiese sido candidato a Presidente, señor Montes, ¡yo nunca hubiese votado por usted!", agregó.